LES DRAGONS D'ENGAGENT POUR PROMOUVOIR LA LANGUE CATALANE

Catalansdragons 22/03/2023

LES DRAGONS S'ENGAGENT POUR PROMOUVOIR LA LANGUE CATALANE



Le président Bernard Guasch et le président de Plataforma per la Llengua, Òscar Escuder ont signé un accord samedi dernier après le match face à Hull KR.

Cet accord vise à la promotion de la langue catalane au stade Gilbert Brutus. Un match dans la saison sera également dédié à la promotion de la culture catalane.

Par cet accord, les Dragons s'engagent donc à accroître l'utilisation de la langue catalane dans le club.



Accord avec la Bressola

Ce même jour, le club signait également une convention de formation professionnelle avec l'association la Bressola et le Centre de Formation professionnelle Catalan afin de mettre en place des cours de catalan au sein de notre Campus.

Bernard Guasch, Président des Dragons Catalans et Jean-François Maillol, Président du Fonds de Dotation du club, ont procédé à la signature du partenariat avec le président de La Bressola, Mr Haydn après le match contre Hull KR.

Les cours de catalan ont lieu depuis septembre 2021 dans notre Campus selon le modèle d'immersion linguistique de La Bressola.

Cette formation est destinée aux étudiants de notre Campus et réalisée par des formateurs du CFPC et La Bressola.

La convention prévoit qu'à la fin de l'année scolaire, nos étudiants acquièrent des compétences en catalan de niveau lycée.

À l'occasion de cette signature de partenariat, les parents et le personnel de La Bressola ont été invités à assister au match contre Hull Kr pour soutenir nos joueurs et les encourager pour cette nouvelle victoire.

